



Extrait du OIEau

<http://www.iowater.org/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/article/kurdistan-iraqui-pueden-garantizar>

Kurdistán Iraquí ¿ Pueden garantizar el recurso hídrico ?

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -

Date de mise en ligne : mardi 5 avril 2011

OIEau

(Las Noticias N° 21 - Enero de 2011)

La Región autónoma del Kurdistán está constituida por tres provincias : Erbil (1,75 millón de habitantes), Suleymanie (1,56 millón de habitantes) y Dohuk (0,78 millón de habitantes).

Para el GRK, Gobierno Regional del Kurdistán, una política concertada del agua es un componente principal del desarrollo de la Región autónoma como lo está en todo el Irak.

El agua es un desafío mayor a nivel nacional y a nivel regional, que debe concertarse con los países vecinos (Turquía e Irán), así como con las otras provincias iraquíes.

Prioridades diferentes deben cruzarse, presas y producción de electricidad, desarrollo agrícola y riego, producción y gestión del agua potable, desarrollo industrial y protección del medio ambiente.

La explotación de los recursos hídricos superficiales y subterráneos para los distintos usos es cada vez más importante, sobre todo teniendo en cuenta que la región debe hacer frente a un fuerte aumento demográfico y que es rica en ecosistemas únicos y frágiles.

La agricultura regada, basada en métodos tradicionales altamente consumidores de agua, representa por sí sola del 70 al 80% de las tomas de agua.

La Región autónoma del Kurdistán no tiene actualmente leyes específicas relativas a los usos del agua.

El Ministerio de Agricultura y Recursos Hídricos del Kurdistán Iraquí lanzó en 2010, con la ayuda de Francia, un estudio sobre las disposiciones de aplicación de una Gestión Integrada de los Recursos Hídricos (GIRH).

Llevada a cabo por la Sociedad del Canal de Provence y la OIAgua, en asociación con el BRGM y SCE, este estudio se concentrará en primer lugar en la Cuenca del Greater Zab, que concierne a las provincias de Erbil y Souleymanie. Los temas de la gobernabilidad, la planificación y la vigilancia serán centrales.

La aplicación de los principios generales de la GIRH requerirá en el Kurdistán Iraquí una adaptación de la legislación para abrirla a estos nuevos conceptos, así como la adquisición de las nuevas prácticas por las instituciones y los servicios encargados de la gestión del agua. 4